



Katholische Kirche in Oberösterreich



Katholische Kirche in Oberösterreich, Dekanate Perg und Grein

4331 Naarn, Marktplatz 6 | Kontakt: Email: josef.froschauer@dioezese-linz.at

BESCHREIBUNG

- Betriebsseelsorge in der Region aufbauen,
- im Dialog Kirche und Arbeitswelt bei Digitalisierung, Prekarisierung, Flexibilisierung und Mobilität u.a. mit ÖGB&AK Perg kooperieren,
- für menschenwürdige Arbeit und die Menschenwürde der Arbeitslosen eintreten,
- Erwerbsarbeit ebenso wie familiär-häusliche Arbeit und ehrenamtliche Arbeit würdigen,
- Arbeit als Fähigkeit des Menschen die Schöpfung verantwortungsvoll mitzugestalten begreifen,
- Beratung in Einzelgesprächen und Begleitprozessen sowie Lebens- und Berufsnavigation der KABOÖ anbieten!

- Develop company pastoral care in the region,
- in the dialogue between the church and the world of work on digitization, precarization, flexibilization and mobility, etc. cooperate with ÖGB & AK Perg,
- advocate decent work and the human dignity of the unemployed,
- Appreciate gainful employment as well as family-domestic work and voluntary work,
- Understand work as a human ability to responsibly help shape creation,
- Offer advice in one-on-one discussions and accompanying processes as well as life and career navigation from KABOÖ!



MENSCHENRECHTE

Der Mensch hat das Recht auf menschenwürdige Arbeit. Arbeitsverhältnisse müssen also sozial gerecht und nicht ausbeuterisch, solidarisch und nicht erniedrigend, sinnstiftend und nicht sinnentleert, gestaltet werden. Dafür treten wir im Sinne von Seelsorge mit Menschen in der Arbeitswelt vehement ein!

Man has the right to decent work. Employment relationships must therefore be socially just and not exploitative, solidary and not degrading, meaningful and not meaningless, be designed. We strongly advocate for this in the sense of pastoral care with people in the working world!



„Bewusstseinsregion Mauthausen - Gusen - St. Georgen“

Marktplatz 7, 4310 Mauthausen, Büro und Zustelladresse: Gewerbestraße 7, 4222 St. Georgen/Gusen

www.menschenrechtessymposium.eu